

Dank an Blutspender in Eggstedt



DRK-Kreisbereitschaftsführer Hartwig Borstel (rechts) zeichnete Eggstedts treueste Blutspender (wir berichteten) mit der DRK-Ehrennadel aus und überreichte ihnen die entsprechende Urkunde sowie jenen, die bereits 25fach und öfter gespendet haben, als Zeichen des Dankes einen Präsentkorb. Diesen erhielten (v. li. vorne): Günter Hass, Rolf Ehlers, Elke Hahn, Rita Reinfeldt, und (v. li. hinten): Lothar Mohr, Klaus Schlüter und Ingelore Paulsen.

(Text/Foto: Jörg Jahnke)